

玉本なるみ

です

連絡先：日本共産党北地区委員会 ☎075 - 432 - 3261

2021年8月②号



京都市行財政改革計画 ひどすぎます！

福祉は切り捨てる一方、大型公共事業は推進・・・

京都市は、危機的な財政状況だと、福祉の大リストラ計画を発表しました。9月条例改正し、来年度から実施予定。運動を広げ、とんでもない計画を撤回させましょう！

◆敬老乗車証制度の大改悪計画が明らかに・・・

①対象年齢を75歳に引き上げ（来年10月～71歳以上が対象に

② 本人負担金はなんと現行の3倍～4.5倍に

<現行>			<見直し後>		
階層区分	額	構成比	階層区分	額	
				令和4年度	令和5年度～
市民税非課税	3,000円	63.64%	市民税非課税	6,000円	9,000円
市民税課税	合計所得金額が200万円未満	5,000円	合計所得金額が200万円未満	10,000円	15,000円
	合計所得金額が200万円以上～700万円未満	10,000円	合計所得金額が200万円以上～400万円未満	20,000円	30,000円
	合計所得金額が700万円以上	15,000円	合計所得金額が400万円以上～700万円未満	30,000円	45,000円

※700万円以上は敬老乗車証の対象外へ

◆学童保育料の大幅な値上げ提案・・・！

京都市は、所得に応じての学童保育料を変え、一律基本額を設定し、配慮のいる家庭は減免するという仕組みに変えようとしています。

平日＋土曜午後6時半までの利用が一律12000円/月は高すぎます。

土曜日は利用時間関係なく、一律13000円/月は、利用抑制になる可能性があり、問題です。

値上がり幅が最大のケース

※世帯年収約300万円、18時まで利用の場合の年額

現行	変更後
55,200円	145,000円

2.6倍の値上げ！！



とうとう『緊急事態宣言』が発令・・・

新型コロナウイルス感染が急激に広がる中、京都にも8月20日から、緊急事態宣言が発令されました。（9月12日まで）

コロナウイルスに感染しても、軽い症状だと在宅療養となり、すでに京都府内では3000人近い方が入院できない状況になっています。人が集まる所に対して、思い切った補償とセットで、休業等の協力要請をすること。PCR検査を迅速に実施し、感染を広げないことが大事です。京都府と京都市に対して、保健所や入院、療養施設を増やすこと、医師や看護師の確保を求めています。

京都府 新型コロナウイルス感染症対策サイト

検査陽性者の状況

8月15日の累計

検査実施人数(累計)	335,588人
陽性者数(累計)	22,584人
退院	18,693人
入院中	384人
重症	20人
施設療養	338人
自宅療養	2,908人
死亡	249人
調整中	12人

つばやき：76回目の終戦記念日宣伝

今年は雨降りのお盆となりましたが、つかの間の晴れ間だった8月15日の午前中に、恒例の終戦記念日宣伝を行いました。いつも浜田府会議員と二人でしたが、今年は大宮西賀茂後援会の皆さんと一緒に賑やかにできました。「コロナの惨事にかこつけて、緊急事態条項を憲法に書き込むような、改憲をしようとする菅政権は許せません。1月に「核兵器禁止条約」が発効されたのに、批准しない政府は問題。批准する政府を作りましょう」と訴えました。



中央で訴えるのが玉本なるみ市議



ちなみに旧姓は川崎でした。↑

のが思い出で恥ずかしかったのこ...。とても心に残るお盆となりました。

今年には妹弟と母、姪っ子と一緒に亡き父の墓参りに行きました。と言っても、お墓はなく、骨壺を預かっていただけ、お参りの際に骨壺を出してもらい、お参りをする方式のお寺でお世話になります。姪っ子がいつも、最後に骨壺あけて、挨拶するんや」と言っていて、みんな、骨太でしっかりした体格やったな」と思い出を語りました。それから自宅に帰って、衝撃の思い出の品に遭遇！妹が実家の片付けをしてくれていたのですが、小学校5年生の時に児童会の書記に立候補した時に両親が作ってくれた「たすき」が見つかると。母がさらしたすきを縫って、父が習字で書いてくれた。大切な思い出ですが、まさか実物が残っていたとは驚きです。大事に育ててもらったんだと実感しました。当時小学3年生だった妹は私が朝礼台に立っていたのが思い出で恥ずかしかったのこ...。とても心に残るお盆となりました。

お盆の墓参りに思いっ

アンテナ

